

Madrid, 16 de abril de 2009

Estimados/as compañeros/as:

A estas alturas, resulta difícil ocultar las graves consecuencias de la crisis económica que estamos padeciendo. Ante esa situación, dramática en miles y miles de familias, no podemos quedarnos con los brazos cruzados, o solamente dejarnos llevar por estériles lamentos delante del periódico o del televisor.

Desde la USO pensamos que los trabajadores y trabajadoras tenemos muchas cosas que decir. En breve tenemos dos ocasiones que pueden permitirnos hacer llegar a la sociedad y al conjunto de los trabajadores nuestras propuestas para encontrar soluciones a la crisis actual, que no coinciden con las que están planteando otras organizaciones sindicales por todos conocidas (están todo el día apareciendo en los telediarios) y que, con su actitud, están desprestigiando a todo el movimiento sindical.

El próximo 1º de Mayo la USO os invita a participar y a implicaros con vosotros a todos los compañeros, familiares, amigos, etc. que podáis, en la Manifestación que hemos organizado en Madrid y que tiene que ser una fiesta reivindicativa y solidaria donde la USO demuestre la coherencia de sus posiciones. Además, el 14 de Mayo se celebrará en Madrid la Jornada de Acción Europea, una manifestación que contará con la participación de todo el movimiento sindical y en la que la USO debe mostrar que tiene voz propia para representar a los trabajadores.

Os ánimo a todos a participar en estos actos en los que la USO sale en defensa, sin claudicaciones de ningún tipo, de los intereses de todos los trabajadores y trabajadoras de este país.



**Antonio Amate Cruz
Secretario General
Federación de Enseñanza de USO.-**